

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

26 de julio de 2023

Omar García Harfuch

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|---------------|---|--------------------------------------|---|
| La Razón | Bajo Sospecha Bibiana Belsasso | El maltrato animal y la salud mental | Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana capitalina, señaló que “el maltrato animal es la antesala de la violencia social que escala hasta lastimar a seres humanos”. |
| Diario Imagen | De frente y de perfil Ramón Zurita | ¿Y la CDMX? | En el curso de los meses reciente se bajaron los principales aspirantes como Rosa Icela Rodríguez, Omar García y Xóchitl Gálvez, los dos primeros prefirieron mantenerse en sus cargos de secretarios de Seguridad Ciudadana. una federal y el otro en CDMX. mientras que Xóchitl Gálvez fue convencida para que disputará la Presidencia de la República. |
| Reforma | Jaque Mate Sergio Sarmiento | Vara muy alta | Algunas entidades han hecho un buen trabajo. La CDMX bajó su registro de 16 homicidios por cada 100 mil habitantes en 2018 a 8 en 2022, y lo hizo con un civil como secretario de Seguridad, Omar García Harfuch , policía de carrera. |

SSC CDMX

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------------|--------------------------|---------------------------|---|
| Contra Réplica | Línea 13 | Crear protocolos | La Comisión de Igualdad de Género del Congreso de la Ciudad aprobó cinco iniciativas para reformar y adicionar diversas disposiciones de la Ley de Acceso de las Mujeres a Una Vida Libre de Violencia de la CDMX, con los que se busca contribuir a prevenir y evitar diversas manifestaciones de violencia en contra de las mujeres. Con ello se plantea modificar comportamientos y patrones de conducta que privilegian la dominación masculina; además de establecer “la obligación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de crear protocolos en caso de violencia en contra de las mujeres en el transporte público”. Estas propuestas que serán turnadas al Pleno para su aprobación, fueron presentadas por las diputadas Valentina Batres y Mónica Fernández. |
| Contra Réplica | Línea 13 | Percepción de inseguridad | De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana , en junio de este año, las alcaldías de la CDMX con mayor porcentaje de población que consideró inseguro vivir en ellas fueron: Iztapalapa con 75.2%, Xochimilco 72.2%, GAM 70.9 e Iztacalco 68.8%. En Contraparte las alcaldías donde hay un menor número de personas en esa situación son: Benito Juárez con 19.8%, Cuajimalpa con 20.4%, Miguel Hidalgo con 38.4% y Coyoacán con 40.2%. |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

26 de julio de 2023

| | | | |
|------------|-----------------------------|-------------------------|---|
| La Razón | Rozones | Xochimilco, un desastre | En donde hay un gran vacío de gobierno es en Xochimilco, alcaldía azotada por la inseguridad. El lunes apareció un cuerpo en la pista de canotaje de Cuemanco, el sexto en lo que va de la gestión del alcalde José Carlos Acosta. A eso se suma el cateo realizado dos días antes, durante el cual la SSC halló un laboratorio de droga oculto en un sótano y decomisó más de 200 kilos de cocaína. |
| El Gráfico | Binoculares | Denuncia | La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, no niega la operación de grupos criminales en el territorio que gobierna e incluso acepta que la demarcación es la más insegura de la CDMX, reconoce también que son tres los grupos criminales locales con operaciones en las calles de la Cuauhtémoc, pero los responsables tienen nombre y apellido: el Gobierno de la CDMX y la Secretaría de Seguridad Ciudadana . |

Seguridad

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|------------|---|-------------------------------------|--|
| Reforma | Templo Mayor F. Bartolomé | GIEI | Luego de la denuncia hecha por el grupo de expertos del GIEI queda claro que al gobierno de AMLO nunca le interesó hacer justicia a los normalistas de Ayotzinapa. Usó el terrible caso de la noche de Iguala para atacar al gobierno anterior, no para esclarecer el crimen. Tan es así que tiene en la cárcel al ex procurador Jesús Murillo Karam, mientras sus propios jefes militares, con total descaro, siguen negando el acceso a información clave. Para colmo, el último informe del equipo forense independiente al que prometió apoyar AMLO revela que existió un alto grado de complicidad de la policía local y de las Fuerzas Armadas con el crimen organizado. |
| La Jornada | Astillero Julio Hernández | Ayotzinapa | Sabido era y ahora se confirma: el poder militar (Sedena y Semar), sumamente potenciado en lo que va del sexenio , ha sido la barrera fundamental para impedir que se conozca la verdad de lo sucedido en Iguala con 43 estudiantes normalistas. |
| Milenio | Duda Razonable Carlos Puig | Lo que deja el GIEI | Una radiografía precisa y trágica de la ausencia de justicia en México. De un aparato del Estado —policías, Fiscalía, Ejército, inteligencia que al mismo tiempo sabe mucho (una zona tomada por la delincuencia) y hace casi nada y lo que hace no es para salvar a los muchachos. Nos deja la certeza de la fuerza de un Ejército sin transparencia. |
| Excélsior | Razones Jorge Fernández | Ayotzinapa: el largo adiós del GIEI | Con el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes se cometieron demasiados errores. El Grupo se conformó y llegó a México para coadyuvar con la PGR en las investigaciones del caso Ayotzinapa, pero a los pocos meses se había convertido en una suerte de fiscalía externa , exigiendo ser un ministerio público, sin contar con las atribuciones ni las capacidades para ello. Y las autoridades se lo permitieron. |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

26 de julio de 2023

| | | | |
|--------------|---|-----------------------------|---|
| El Universal | En Tercera Persona Héctor de Mauleón | La entrevista del escándalo | Los Tlacos es el grupo criminal que, según el obispo, está detrás de los asesinatos y “levantones” que sacuden la región, y controla el cobro de piso, así como los impuestos “a la carne, el refresco, la cerveza...”. La alcaldesa de Chilpancingo fue grabada durante un desayuno en el que departió y ofreció ayuda a Celso Ortega Jiménez, líder criminal de Los Ardillos, organización que hoy disputa a Los Tlacos el control criminal de Chilpancingo. |
|--------------|---|-----------------------------|---|

Políticas

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------------------|--|----------------------------|---|
| El Heraldo de México | Sacapuntas | Apura regulación de Airbnb | Prometió el jefe de Gobierno, Martí Batres, que a más tardar en seis meses se tendrá una regulación de las plataformas de hospedaje. Ello es una de las políticas que impulsó Claudia Sheinbaum durante su gestión al frente de la capital, por lo que el mandatario interino la retomará e intentará concretarla. |
| Excélsior | Capital Político Adrián Rueda | Enfurece Espinosa Cházaro | Quienes vivieron esa etapa dicen que por culpa de Espinosa y de Los Chuchos, que lo impusieron en Cuajimalpa, los amarillos tuvieron que sacrificar a Héctor Hugo El Naranja Hernández en Tlalpan por cuestión de género, y que eso facilitó a Claudia Sheinbaum ganar la delegación. |
| Milenio | Trascendió | Sheinbaum | Claudia Sheinbaum visitó el Estado de México , la más reciente entidad conquistada por Morena con Delfina Gómez Álvarez como candidata, donde reunió a más de 15 mil simpatizantes y eligió Ecatepec como el municipio para comenzar la segunda etapa de su recorrido por la República, luego de haber visitado ya las 32 plazas del país. |
| Reforma | Circuito Interior | “Claudia es la respuesta” | En la alcaldía Venustiano Carranza, una megaobra fue semitapada con una pinta con el lema “Claudia es la respuesta”. Y aunque en un tuit la ex Jefa de Gobierno dizque le jaló las orejas a quien lo haya hecho, la pregunta sigue siendo ¿quién se hará responsable de resarcir el daño? |
| Milenio | Trascendió | PRD | El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, apretar el paso estas últimas dos semanas de recolección de firmas y por ello, a la par de sus actividades legislativas, emprenderá giras por los estados para ese objetivo y hablar de pasada de la importancia de los gobiernos de coalición, que promueve como primer interesado en su calidad de competidor por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. |
| El Financiero | Confidencial | ¿Daño moral a Creel? | El panista Santiago Creel se volvió a quejar amargamente de que, “con tonterías”, los diputados de Morena insisten en dañar su “imagen y su prestigio” con denuncias por “supuestos desvíos de recursos públicos” de la Cámara de Diputados, en sus actividades de proselitismo. |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

26 de julio de 2023

| | | | |
|----------------------|--|---|--|
| El Financiero | Confidencial | Doble discurso | El consejero electoral Jorge Montaña anduvo portando su listón alusivo al Día Naranja (ayer 25), y posteó en Twitter que “por una sociedad libre de toda violencia en contra de las niñas y las mujeres, debemos trabajar porque así sea”. Al parecer ya le cayó el 20, pues apenas la semana pasada dio su voto para no dictar medidas cautelares contra el presidente López Obrador por violencia política de género contra Xóchitl Gálvez. |
| El Financiero | Autonomía Relativa Juan I. Zavala | X en construcción | El tema Xóchitl apenas se está traduciendo en números para las encuestas. Lo normal a estas alturas es que se reflejen en un avance en conocimiento del cual carecía. El fenómeno político que ha representado la hidalguense en estas semanas continúa y ya se ven los resultados. |
| El Financiero | Uso de Razón Pablo Hiriart | La víctima es Xóchitl, no AMLO | Xóchitl es víctima de una campaña de agresión judicial y hostigamiento encabezada por el Presidente de la República. Ahora López Obrador dice que señalar los riesgos que corre Xóchitl por el atropello artero que él orquestó, es una maniobra en contra suya. |
| El Universal | Bajo Reserva | Frente Amplio iniciará procesos locales en 2024 | Hoy el Frente Amplio por México presentará a los líderes de los Comités Organizadores locales de cada estado que se encargarán de garantizar que las elecciones primarias del 3 de septiembre salgan perfectas. En paralelo, los dirigentes locales ya definieron que antes entidad que renovará gubernatura en 2024. La idea, es que en septiembre inicien los procesos internos en cada uno de los 9 estados donde habrá elecciones, incluida la CDMX. |
| El Sol de México | A la Sombra | AMLO | El presidente de México, AMLO, anda más enojado que de costumbre con algunos periodistas que le dicen y escriben cosas que no quiere leer ni escuchar. Lanzó otro dardo envenenado: "Nuestros adversarios ya algunos, no quiero generalizar, están fuera de sí. Estoy, por ejemplo, constatando una campaña que acaban de echar a andar, muy irresponsable, perversa, de malas entrañas y riesgosisima, están difundiendo que, si le pasa algo a un periodista, a un aspirante a la Presidencia va a ser culpa mía. Pero esto lo está diciendo López-Dóriga, la señora Pagés, Aguilar Camín, Riva Palacio, toda esta gente de los medios de manipulación vinculados a Salinas de Gortari" |
| La Crónica de Hoy | Pepe Grillo | Menos mal que no se mete | El presidente López Obrador dijo que no se meterá en la vida interna de la UNAM. Dijo que esa casa de estudios se está derechizando. Hay facultades en las que se han enraizado vicios neoliberales como Economía y Ciencias Políticas, además de la Facultad de Derecho y aseguró que al Instituto de Investigaciones Jurídicas lo conducen egresados del ITAM. Una forma extraña de no meterse. Rubricó diciendo que lo importante es que no decida (José) Narro, dijo refiriéndose al ex rector. |
| El Heraldo de México | Sacapuntas | Suman presiones sobre el INE | Entre la espada y la pared quedó el INE, presidido por Guadalupe Taddei, ante el proselitismo que se realiza con miras a la elección presidencial de 2024. Por un lado, la Conago, que preside el morenista Salomón Jara, pidió al Consejo General permitir al presidente López Obrador emitir comentarios electorales. Por otro lado, el Tribunal Electoral le ordenó revisar |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

26 de julio de 2023

| | | | |
|---------------|-----------------------------------|--|--|
| | | | de nuevo si los precandidatos de Morena incurrir en actos anticipados de campaña. |
| El Economista | La Gran Carpa | Escapista | Reporteros y reporteras que iban a cubrir un evento entre gobernadores y consejeros del Instituto Nacional Electoral fueron encerrados bajo llave, en la sola de prensa del árbitro electoral. En redes sociales circularon videos en los que se observa lo ocurrido. Mientras que el INE señaló que dicha habitación siempre es tuvo abierta para la libre entrada y salida de los comunicadores, por lo que nunca es tuvieron encerrados; esto debido a que hay dos accesos y uno nunca se cerró. |
| El Financiero | Confidencial | CNDH, contra violencia de género... de Fox | La CNDH condenó los dichos... del ex presidente Vicente Fox. Luego de que el exmandatario estigmatizara a Claudia Sheinbaum, llamándola “judía búlgara”, la comisión condenó el mensaje “porque no abona a un debate político democrático ni está basado en los principios constitucionales de igualdad y no discriminación”. |
| Excélsior | Frentes Políticos | Fuego amigo | Una de las promesas de la actual e administración es que no habría corrupción, pero en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, a cargo de Rosario Piedra, no ha sido así. La propia CNDH informó que desde 2021 hasta el primer semestre de 2023 han sido denunciados 537 casos de corrupción al interior, de los cuales 259 se registraron entre enero y julio de este año, que, comparados con los 142 casos señalados en 2019, implica un aumento de 82.3 por ciento. |



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**